

Covid-19: Le président cubain salue les progrès réalisés malgré les difficultés



La Havane, 1er mars (RHC)- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a salué cette fin de semaine les progrès réalisés malgré les difficultés du mois qui se termine en matière de lutte contre le Covid-19.

«Le mois de février qui touche à sa fin a été plein de complexités, mais aussi d'apprentissage » a souligné le président qui a appelé à faire face au mois de mars avec optimisme et brio.

«Servir le pays et le peuple est un engagement et un destin sacrés» a ajouté Miguel Díaz-Canel dans son tweet.

En effet, Cuba vient de vivre le mois le plus complexe du Covid-19 presque un an après la détection des premiers cas et au milieu de transformations économiques majeures.

Rien qu'en février, 22 mille 187 patients ont été contrôlés positifs au nouveau coronavirus et 106 sont morts.

Pourtant, ces derniers jours, alors que Cuba accuse une plus grande dispersion de cas, le nombre diminue discrètement.

Par ailleurs, la communauté scientifique cubaine a annoncé, début mars, la phase III des essais cliniques du candidat vaccin Soberana 02, considéré comme le plus avancé des quatre projets en cours dans notre pays.

L'Institut Finlay de vaccins qui mène cette étude a confirmé vendredi que tout était fin prêt pour le démarrage de la vaccination de plus de 40 mille volontaires.

Son directeur, Vicente Vérez, a d'autre part annoncé la capacité de production de 100 millions de doses de Soberana 02, avec lesquelles on pourrait immuniser tous les Cubains et bon nombre d'étrangers.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249167-covid-19-le-president-cubain-salue-les-progres-realises-malgre-les-difficultes>



Radio Habana Cuba